

Rhône. 200 boutons d'alerte distribués à des femmes victimes de violences

La Région Auvergne-Rhône-Alpes annonce la distribution de boutons destinés aux femmes victimes de violences dans le Rhône.

Cet objet de la marque MonShérif « se porte de façon invisible et fonctionne comme une télécommande à distance, qui va donner des instructions au smartphone. Il permet d'anticiper et de déclencher en toute discrétion des alertes géolocalisées auprès des contacts enregistrés par l'utilisatrice », est-il expliqué dans un communiqué. Les proches choisis par l'utilisatrice reçoivent donc un message, préalablement personnalisé. Ces boutons sont distribués dans le cadre du plan de lutte contre les violences sexistes et sexuelles que subissent 200 000 femmes par an en France.



Manifestation à Lyon, à l'occasion de la journée internationale des droits des femmes le 8 mars 2022. © Alan Thurm